

～きっとある君だけの輝き～

# 鶴高通信

4月号

2019.04.26.Friday発行

## 平成31年度入学式 ～第74期生145名入学～



＜新入生代表の山田さん（北辰中出身）＞

4月8日に平成31年度入学式が行われ、普通科120名、普通科スポーツ科学コース25名の生徒が入学を許可されました。式の後には柔道部、ラグビー部、野球部、ソフトボール部による校歌、学生歌の紹介が行われ、新入生の入学を心から歓迎しました。新1年生、入学おめでとうございます。これから一緒に鶴来高校をますます盛り上げていってほしいと思います。



＜校歌・学生歌紹介＞

## 7人制ラグビー大会第2位

4月20日にアシックスカップ2019第6回全国高等学校7人制ラグビーフットボール大会石川県予選が開催されました。対金沢二水は38-5で勝利、対航空石川は0-50で完敗、結果は2位に終わりました。特に心理面での課題が多く、意識を高く持ってこれからの練習にあたっていく必要性を感じました。お忙しい中応援に駆けつけてくださった関係者の皆様、本当にありがとうございました。



## 柔道部春季大会第3位

4月21日に第27回石川県高等学校春季柔道大会が県立武道館で開催されました。本校からは3チームが出場しましたが、Aチームが第3位でした。結果はよくありませんでしたが、内容は次回につながる良いものがあったので、この後のジュニア選手権、総体予選に向けて一致団結し頑張ります。応援もたくさんきていただきました。ありがとうございました。



## 生徒会主催部活動紹介

4月10日に2, 3年生による部紹介が行われました。合唱部の演奏を皮切りに、文化部、運動部の順番で24の部、同好会がそれぞれの魅力をPRしました。特に弓道部の試技では見事の中し歓声が沸き起こっていました。学校規模としては部活動の種類が多いのですが、1年生はぜひいずれかの部に所属し充実した高校生活を送ってください。



## 第1回遅刻ゼロ挨拶運動

4月15日から2週間の日程で第1回遅刻ゼロ・鶴高挨拶運動がスタートしました。初日は、生徒会と柔道部が中心となって生徒玄関前で、登校してくる生徒に挨拶を行いました。最後には校歌斉唱1題目を全力で歌い、元気な歌声を学校中に響かせてくれました。今後も定期的に行っていくので、元気な挨拶と遅刻ゼロを徹底していきましょう。



### スポ科

## 宿泊オリエンテーション

4月11日から1泊2日でスポーツ科学コースの新入生が宿泊オリエンテーションを行いました。スポ科の担う役割を知り、3年間の学校生活に向けての「志」を共有し、クラスの団結を図ることを目的としています。全日程を終えた後はスポ科らしい顔つきになっていました。今後が楽しみです。



### 全学年

## 進路オリエンテーション

4月当初、各学年で進路オリエンテーションが行われました。学年によって目指す段階に違いはありますが、1人1人が目標に向かって努力することが、今後の学校生活すべてにつながっていくことは共通しています。今の新鮮な気持ちを持ち続けながら日々の授業や部活動に全力で臨んでほしいと思います。



### 鶴高物語vol.1



<舟岡山の桜並木>

「生徒の顔は春のようにほころんでいた」—創設期の様子を伝える学校新聞『雷鳥』の一節である。71年前の昭和23年4月。地域あげての運動が実り、舟岡山の地に本校は男女共学の新制鶴来高校として産声をあげた。高等女学校を母体とした旧鶴来町外13ヶ村組合立鶴来高校の誕生である。ただ独立校舎はなく、白山公民館(現白山青年の家)の一角を間借りした、つましい学園生活であった。体育館はなくグラウンドも石コロだらけ。校歌さえない。決して恵まれた教育環境ではなかったが、桜の若芽のごとく、夢や希望に向かう若者達の気概がそこにあった。

### <アクセス>

車で 金沢市から30分  
電車で 野町～鶴来27分  
(北陸鉄道石川線)  
バスで 松任～鶴来30分  
(北陸鉄道加賀白山バス)  
鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有！  
さらにホットな情報は公式HPへ  
<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/>

5/11(土)  
学校公開  
開催！

たくさんのご参加お待ちしております。



鶴来高校

検索